

La concejala Pilar Espadas destaca la puesta en marcha del proyecto

La Escuela de Música inicia su andadura con casi 60 alumnos

Redacción

La edil de Cultura de Pozuelo de Calatrava, Pilar Espadas, hace balance de los principales proyectos que su concejalía lleva a cabo, destacando entre todos ellos la Escuela de Música, un proyecto que se inició el pasado mes de noviembre y que en la actualidad cuenta con seis profesores y 57 alumnos que siguen a la espera del nuevo edificio que se está acondicionando en el antiguo Consultorio.

Desde que en noviembre del pasado año se pusiera en funcionamiento, la Escuela de Música de Pozuelo de Calatrava cuenta en la actualidad con 57 alumnos y seis profesores, los cuales imparten las asignaturas 'Música y Movimiento', 'Lenguaje Musical', 'Metales', 'Guitarra Clásica', 'Guitarra Eléctrica', 'Clarinete' y 'Saxofón'.

Tal y como explica la concejala de Cultura pozoleña, Pilar Espadas, la Escuela de Música se encuentra ubicada de manera provisional en el recinto de la Universidad Popular, aunque se está a la espera de trasladarse al edificio del antiguo Consultorio Médico, que en la actualidad se encuentra en fase de rehabilitación. Con todo ello, Espadas confía en que el próximo año el nuevo edificio sea una realidad.

Respecto a los alumnos, la edil de Cultura señala que la

edad mínima para entrar en la Escuela de Música son cuatro años, aunque a partir de esta edad puede matricularse cualquier vecino de la localidad. "No hay límite de edad -señala Espadas- y además contamos con gente mayor que quiere aprender guitarra". No obstante, el principal objetivo de la Escuela de Música es preparar a los chicos para su posterior entrada en el Conservatorio.

Sobre el presente curso, la concejala de Cultura apunta que se está desarrollando con total normalidad. Se inició en noviembre y tiene una duración similar al período escolar -de noviembre a mayo-. De cara al próximo curso, la intención del equipo de Gobierno es que la Escuela de Música se inicie en septiembre. Asimismo, para el próximo año se quiere incluir el aprendizaje en piano, una materia muy demandada en los conservatorios.

En este sentido, Pilar Espadas se congratula por que en Pozuelo de Calatrava exista una gran afición por la música. "Muchos niños empiezan a formar parte de la Banda de Música desde pequeños y cuando crecen se matriculan en la Escuela de Música de Miguelturra, de ahí la necesidad de contar con una escuela propia", explica la concejala de Cultura pozoleña, quien añade que "desde el primer momento hemos tenido una muy buena

respuesta porque para ser éste el primer año contar con cincuenta y siete alumnos es más que positivo, lo que significa que tenemos que fomentar la formación de estas personas".

El horario de apertura de la Escuela de Música es vespertino a partir de las 16 horas, debido a que por la mañana la gran mayoría de los alumnos están en el colegio o instituto.

En cuanto a los instrumentos, Espadas explica que el que más demanda tiene es la guitarra, sobre todo a partir de los doce años. "De hecho -señala la edil de Cultura-, el de guitarra es el



curso que más horas tiene tanto en su versión acústica o española como en eléctrica". Asimismo, otros instrumentos como el saxo-

fón o el clarinete también suelen ser del agrado de los alumnos.

Respecto al profesorado, la concejala de Cultura señala que todos son de Pozuelo de Calatrava menos el de guitarra, puesto que en la localidad no existía ninguno que pudiese compatibilizar horarios, de ahí que se optase por uno de la vecina localidad de Miguelturra. Además, todos los profesores cuentan con cualificación y preparación suficiente, teniendo como mínimo el título de Magisterio Musical. El propio director de la Banda de Música de Pozuelo de Calatrava, que posee el Grado Superior de Conservatorio, es profesor en esta Escuela de Música.

Por último, Pilar Espadas expresa su deseo de que la Escuela de Música de Pozuelo de Calatrava se convierta en un referente en cuanto a formación musical se refiere tanto dentro como fuera de la localidad.



Pozuelo de Calatrava es una localidad con una gran afición por la música. Así queda de manifiesto cuando tiene lugar un concierto de la Agrupación Musical 'José Gracia Sánchez'. Precisamente en Navidad el Teatro Municipal registraba un lleno total de público con motivo de su actuación de Navidad, en la que bajo la dirección de Jesús Miguel Gracia Ocaña, se ofrecieron diversas piezas de compositores como Jef Penders, Ferrer Ferrán, del maestro Quiroga, Ron Sebrechts, A. Hunting y A. Ruda Peco, completado con un popurrí de villancicos.



CENTRO
ALFARERO
A ESTACIÓN



Antigua Estación de Renfe.
Carretera de Villamayor s/n.
13.440, Argamasilla de Calatrava
(Ciudad Real).
926 411781 - 649 346 868
learias@telefonica.net

ALFARERÍA POPULAR
CERÁMICA DE DISEÑO
CURSOS PARA TODAS LAS EDADES
AULA DE LA UNIVERSIDAD POPULAR

